
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

八 幡 市 は １ 日 開 か れ た 国 保 運 営 協 議 会

で、来年度の国保料について説明、諮問し

ました。今年度に比べ５％、総額８０００

万円程度の値下げとなる見通しです。  
年間４１万円➔３７万円に 
八幡市の国保料は、府下の市で最高額と

なっていました。４人家族で課税所得２０

０万円（４０歳以上の夫婦）の国保料は、

現在、年間４１万円になっており、課税所

得の２割以上を占めています。今回の値下

げで、３７万円に下がります。値下げ率は

９％です。日本共産党と市民の運動が実り

ました。  
ただ、他の自治体でも値下げの動きがあ

り、府下最高額を返上できるかどうかは未

定です。  

  

  
                            
                            
                      

２０１８年２月１１日 №６３３  
     日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 市議団メール jcp-ywta@am.wakwak.com 

 

くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議  ９８２・８８４４  
巌   博市議  ９８２・９６６３  
亀田優子市議  ９８２・１２７７  
中村正公市議  ９８３・８３１２  

憲法の平和原則のもとで、

日本は第 2 次世界大戦以降、

７２年間、戦争をしていませ

ん。これは日本の誇りです。  

でも世界を見ると、もっと

すばらしい国々があります。

北欧のスウェーデンは１８世

紀から１９世紀にかけてヨー

ロッパの覇権争いに参加して

いましたが、スウェーデンは

１ ８ １ ４ 年 以 来 ２ ０ ０ 年 以

上、他国と戦闘していません。

その結果、世界に冠たる福祉

国家に成長したのです。  

２月２４日（土）１８～２０時  

 生涯学習センター会議室１  

相談希望者は市議団にご連絡を  
 ⇒０７５－９８３－２００５  

相談は無料です。  
 

１年前の３月議会で日本共産党市

議団は予算組み替え動議を提出しま

した。  
内容は、①国民健康保険料の値下げ、

②就学援助、入学準備金の入学前支給、

③下水道料金の値下げ、④プラスチッ

クごみの毎週回収、⑤医療費の窓口負

担軽減――の５つです。残念ながら、市

議会で予算組み替え動議に賛成したの

は日本共産党の４人だけ。他の会派、

無所属議員の方が賛成せず不採択とな

りました。市民の暮らしを守る市議会

の役割が問われています。しかし、そ

の後の論戦と運動などで、私たちが提

起した５項目のうち、①～③の３つは

実現しました。  
残された２つの項目、プラスチック

ごみの毎週回収、医療費窓口負担の軽

減については、今度の３月議会でしっ

かり論戦して、実現を迫ります。  

 


